



杉の子



鍛え合った9月、美しさを求める10・11月に！ 校長 下村 芳明

「楽しい学校、美しい学校、鍛え合う学校」を目指しています。そして、鍛え合った9月でした。頭は学習で、体は運動で、心は生活の中で鍛えました。特に、10月1日の持久走大会に向けた練習では、講師をお招きして、全校で走り方教室も行いました。自己新記録を目指した本番は、苦しさの先に楽しさ、充実感がありました。当日も話しましたが、子どもたちが、持久走大会の場にいること自体が素晴らしいことです。逃げずにつらさに耐え、自分に打ち克った持久走大会でした。

さて、秋本番、実りの秋です。美しさを求める10・11月にしていきます。里山の美しい自然の中、美しい学校、美しい心を育むことを目指します。現在、10月27日の文化祭、11月17日の校内音楽発表会に向けて、日々、作品作り、音楽練習に励んでいます。自分の思いをもち、技術を向上させ、感性を磨き、当日に臨んでくれることを期待しています。どうぞ、学校に足をお運びください。お待ちしております。今後も、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



9月

第二小点描アラカルト



9月25日 親善体育大会

見附市親善体育大会が、見附市運動公園で行われました。5・6年生は、2学期が始まってから放課後に練習を頑張ってきました。50m走、100m走、1500m走、80mハードル走、400mリレーの競技に出場しました。子どもたち一人一人がベストを尽くし、充実した大会となりました。入賞者は、以下のとおりです。

<男子80mハードル走> 第1位

10月1日 持久走大会

秋晴れの下、校内持久走大会が行われました。グラウンドと校地周辺の道路を、低学年は1000m、中学年は1600m、高学年は2000m、走りました。沿道にはたくさんの保護者や地域の皆様が応援に駆けつけてくださいました。たくさんの声援を受けて走った子どもたち。全校児童28名全員が参加し、全員が完走しました。みんな、頑張りました。





9月18日 杉の子ランド



児童会祭り「杉の子ランド」を行いました。今年は、上北谷小学校の1～4年生、田井小学校の1・2年生、新潟小学校の6年生、おうちの方々など、たくさんのお客様が来てくださり、例年以上に活気のある杉の子ランドでした。どの学年も、お客様に喜んでもらえるよう、一生懸命に準備し当日を迎えました。「きんぎょつり」「わくわくボーリング」「たからさがしめいろ」「わくわくクイズルーム」「誰でも楽しめるスーパータイムアタック(障害物レース)」など、子どもたちなりの工夫がたくさん見られた素敵な出店ばかりでした。待っている間、けん玉や的当てができるコーナーもありました。閉会式には恒例の「インタビューマン」も登場し、子どもたちに感想を聞き、大いに盛り上がりました。時間があっという間に過ぎた「杉の子ランド」でした。



主な行事予定



- 1日(火) 持久走大会、ALT
- 2日(水) クラブ
- 4日(金) 全校朝会
- 6日(日) オータムイベント
- 7日(月) 振替休業日
- 8日(火) 集金日
- 9日(水) 委員会
- 11日(金) プランタ用土づくり
- 14日(月) 祝日「スポーツの日」
- 15日(火) ALT
- 16日(水) 歯科検診、クラブ

- 18日(金) 児童朝会
スクールカウンセラー来校
- 22日(火) 命の授業(5・6年生)
- 25日(金) PTA地域作品展準備
- 27日(日) 文化祭
地域作品展・販売
- 28日(月) 振替休業日
- 29日(火) ALT
見中学区絆集会(6年生)
- 30日(水) みつばりモート授業(2年生)
委員会

